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湛河区人民法院
公 告

秦彪：
本院受理原告中华联合财产保险股份有限公司平顶山中心

支公司与你及平顶山市现代养殖专业合作社总社、余二军、郭爱
丽、贾国英、张贵侠追偿权纠纷一案，现依法向你公告送达起诉
状副本、应诉通知书、举证通知书、开庭传票。自公告发出之日
起经过60日即视为送达，提出答辩状和举证的期限均为公告期
满后的15日内。定于举证期满后次日上午9时（遇法定节假日
顺延）在本院第五审判庭开庭审理，逾期将依法裁判。

特此公告

湛河区人民法院
公 告

张玉香、王志勇、胡松丽、贾晓阳：
本院受理原告中国邮政储蓄银行股份有限公司平顶山

市分行与你们金融借款合同纠纷一案，现依法向你们公告送
达起诉状副本、应诉通知书、举证通知书、开庭传票。自公告
发出之日起经过 60 日即视为送达，提出答辩状和举证的期
限均为公告期满后的 15 日内。定于举证期满后第一日下午
15 时（遇法定节假日顺延）在本院第六审判庭公开开庭审理
此案，逾期将依法缺席审判。

特此公告
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消防栓漏水
热心市民刘先生近日致电本报热

线反映：“市区曙光街与彩虹路交叉口
北约 100 米，有一消防栓不断漏水，附
近地面湿漉漉的，不仅浪费水源，还影
响行人通行。我向市自来水公司反映
过，但迟迟不见处理，希望有关部门尽
快维修。”

就此事，本报热线工作人员反馈到
市自来水公司。D602号客服代表回复
说：“我们通知维修部门尽快到现场查
看处理。”

下水道堵塞
昨天，市民张先生拨打本报热线投

诉：“市区开源路与和顺路交叉口东约
200 米路北人行道上，有一下水道堵
塞，该处窨井大约2天前开始向外流污
水，现在情况越来越严重，污水顺着地
势流淌，气味刺鼻，非常影响城市形象，
希望有关部门尽快疏通。”

就此事，本报热线工作人员与市城
管部门联系，徐女士称：“我们核实后，
发现堵塞位置在通往小区的路上，不在
主干道，不归我们管理维修，可联系湛
河区相关部门。”

随后，本报热线工作人员又与湛河
区数字化城管监督指挥中心联系，王先
生说：“我会与张先生联系，问清楚后尽
快通知相关部门解决。”

□记者 范丽萍

本报讯 6月22日早上，家住市区
建设路中段的屠先生到家属院附近一
饭店买早餐，服务员拒收硬币。屠先生
认为对方做法不合理，遂把此事反映给
本报。

“不管是纸币还是硬币，都是我们
国家发行的法定货币，他们为啥不收？”
屠先生说，他今年 82 岁，经常到家属
院附近一家饭店买早餐，大都使用纸
币。事发当天早上，他拿着一张 1 元
纸币、一个5角硬币和五个1角硬币到
饭店买油条，服务员不收硬币，要求换
成纸币。“一角硬币嫌零散不收可以理
解，但 5 角硬币也不收就说不过去
了。”他为此和对方吵了起来。最后无
奈，他还是把硬币换成了纸币，把油条
买回了家。

屠先生表示自己年龄大了，对现在
多种多样的支付方式玩不转，平时买东
西都用现金。家里存放的那些硬币，也
都是商家找零给他的。

6月22日下午6点多，店内负责人
闫先生说，他刚接班还不知此事。

昨天，记者再次联系闫先生，其表
示已询问当事员工，的确是员工处理不
当。今后他们将加强员工教育，避免此
类事件发生。

河南大乘律师事务所的李军律师
介绍，根据《中国人民银行法》规定，中
华人民共和国的法定货币是人民币，任
何单位和个人不得拒收。目前，1元、5
角、1角硬币均为流通人民币，这就意味
着包括银行在内的任何单位的拒收行
为都是违法的。

店家能否拒收硬币
律师：不能，拒收属违法

□记者 王辉

本报讯 近日，市区姚电大道西段万
和世家小区居民刘先生致电本报反映，
该小区门前有一条南北路，道路两侧停
放了许多机动车辆，其中一部分车辆占
压人行道，居民出行不便。

昨天上午9点多，该小区门前的这条南
北路两侧停放着许多机动车辆，道路西侧规
划有停车位，除个别车辆外，大部分机动车辆
都停放在停车位内。而道路东侧没有规划停
车位，许多机动车辆停放在人行道上，将人行
道及个别路段的盲道堵得无法通行。

刘先生说，每天上下班高峰期或者晚上，这

条路上的车辆更多，时常堵车，个别车辆还停
在小区大门两侧……企盼城管部门加强管
理，也希望违章停放车辆的司机还路于民。

对此，市城市综合执法局执法热线工
作人员赵女士答复，她将通知湛河区城市
综合执法局工作人员尽快处理此事，确保
附近居民顺利出行。

机动车占压人行道 居民出行不便

□记者 李霞

本报讯 昨天，家住市区平安大道中段平
煤神马集团二矿南苑小区的居民李先生向
本报反映，他家客厅的天花板漏水已经有一
年多了，向相关部门反映多次，可问题一直
没有解决。

李先生住在南苑小区5号楼一栋六层居
民楼的顶层。昨天上午，他家客厅的北墙与
天花板交接处有一大片黄色水渍，部分地方
还长出了霉斑。水渍下方安有一台挂式空

调，没插电源。
“自从房子漏水后，一直没敢用空调，怕

不安全。”李先生说，他是2007年入住该小区
的。小区住户绝大多数是平煤神马集团二
矿的职工和家属，他也在二矿工作。去年春
季，他家客厅天花板漏水，一下雨，雨水通过
天花板往下滴。刚开始时，漏水面积不大，他
和家人也没太在意。没想到一年多来，漏水
面积越来越大，情况越来越严重。如今，每逢
下雨，客厅需要放盆接雨水，一墙之隔的厨
房屋顶也出现了漏水情况，生活受到影响。

他向平煤神马集团二矿土建办等部门反映
了多次，可问题一直没有妥善解决。

昨天下午，平煤神马集团二矿主抓后勤
工作的刘姓负责人说，他们今年年初接到李
先生的反映，因疫情影响，此事耽搁了下
来。上周再次接到李先生的反映，矿上专门
委托土建办等专业维修人员到现场查看。
考虑到近段时间一直下雨，如果贸然做屋顶
防水的话会影响效果，所以决定等天持续放
晴一段时间，李先生家的屋顶干透后再维
修。

客厅漏水一年多 居民盼尽快修复
相关部门：待屋顶干透后，再做防水

昨天，在市区中兴路与和平路步行街交叉口，尽管市交管部门作出了禁止电动车随意停放的规定，但仍有不少车主将电动车停放在
东西两侧的非机动车道上，过往市民备感不便，道路拥堵经常发生。 本报记者 李英平 摄

电动车乱停挡道


